



19.07.2019

Affaire de Rugey:

Fable: Le homard et la ripublique

Maître de Rugey, du haut de son perchoir,
voulait moraliser la vie politique
et consommant champagne, caviar et moult homards,
menait grande vie, aux frais de la ripublique.

Allergique à l'impôt, qu'il évitait,
adepte des sèche-cheveux en or plaqué,
de la trahison durable et du mentir vrai,
des dîners fastueux à l'Hôtel de Lassay,
pour témoigner au peuple de sa proximité,
d'un logement social, il profitait.

Le profond dégoût que cela inspire n'a d'égal que l'indigestion généralisée qu'il a provoquée.

Prof. Marc Chesney
Université de Zurich